



Lemhannas RI Terus Mantapkan Nilai Kebangsaan Anggota Partai Politik

Gubernur Lemhannas RI Prof. Dr. Ir. Budi Susilo Soepandji, DEA membuka Program Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan bagi Anggota Partai Politik Peserta Pemilu 2014 Angkatan III, Selasa (10/12), di Gedung Dwi Warna Purwa Lemhannas RI. (bersambung ke hal. 9...)

Lemhannas RI Menaruh Harapan Besar Pada Alumni PPSA XIX



Foto : Humas Lemhannas RI

Lemhannas RI selenggarakan Upacara Penutupan Program Pendidikan Singkat Angkatan (PPSA) XIX Lemhannas RI di gedung Dwi Warna Purwa Lemhannas RI, Jakarta, Kamis, (21/11).

PPSA XIX Lemhannas RI yang telah berlangsung selama 5,5 bulan ini ditutup oleh Gubernur Lemhannas RI, Prof. Dr. Ir. Budi Susilo Soepandji, DEA. Selama itu pula telah dilaksanakan beberapa kegiatan pendidikan seperti ceramah, diskusi, Studi Strategis Dalam Negeri (SSDN), Studi Strategis Luar Negeri (SSLN), seminar, pembekalan Presiden RI, penyusunan kertas karya perorangan (Taskap) dan lain sebagainya.

Budi Susilo Soepandji dalam sambutannya mengatakan bahwa sepanjang 5,5 bulan tersebut merupakan rangkaian proses dalam memantapkan pemahaman 6 core inti Lemhannas RI seperti Pancasila dan UUD NRI Tahun 1945, Ketahanan Nasional, Wawasan Nusantara, Sistem Manajemen Nasional, Kewaspadaan Nasional, dan Kepemimpinan Nasional.

Dengan dedikasi, kesabaran, kesungguhan, ketekunan, kekompakan dan komitmennya yang ditunjukkan oleh peserta PPSA XIX Lemhannas RI selama pendidikan, Budi Susilo Soepandji mengungkapkan kebanggaan dan apresiasinya yang tinggi kepada seluruh peserta PPSA XIX Lemhannas RI.

Oleh karena itu, dengan pemahaman dan cara berpikir yang komprehensif, integral, holistik dan sistemik diharapkan dapat dijadikan pedoman dalam detail penyusunan berbagai kebijakan publik di instansi masing-masing.

Lemhannas RI menaruh harapan besar kepada peserta PPSA XIX Lemhannas RI yang berasal dari berbagai kalangan seperti TNI, Polri, Birokrat, Organisasi Masyarakat, Partai Politik, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan lain sebagainya, agar dapat dan mampu menjadi teladan dan mendorong terciptanya tatanan kehidupan nasional yang lebih demokratis, beretika, bermoral dan beradab sesuai dengan nilai-nilai luhur Pancasila.

DAFTAR ISI

-  **2** Lemhannas RI Menaruh Harapan Besar Pada Alumni PPSA XIX
-  **3** Kerjasama Lemhannas RI - HIPMI, Perkuat Karakter Kebangsaan Pengusaha
-  **3** *Intellectual Exercise*, Mengasah Para Tenaga Ahli Lemhannas RI
-  **4** Pelatihan Ketahanan Nasional bagi Pemuda Kerjasama Lemhannas RI - Kemenpora RI
-  **4** Lemhannas RI Kembali Laksanakan Pemantapan bagi Anggota Partai Politik
-  **5** Lemhannas RI Siap Terapkan Sistem Manajemen Mutu
-  **5** Labkurtannas Telaah dan Tajamkan Isu Strategis
-  **6** Lemhannas RI Rayakan HUT ke-42 Korpri
-  **7** *Benefit dan Impact* Kajian Lemhannas RI
-  **7** Lemhannas RI Gelar Simulasi Penanggulangan Bahaya Kebakaran
-  **8** Lemhannas RI Tandatangani Nota Kesepahaman dengan Empat Lembaga di Aceh
-  **8** Dialog Kebangsaan Lemhannas RI - Pro 3 RRI Bersama Caleg Partai Politik
-  **9** Lemhannas RI Tuntut Pemuda Lebih Berperan Aktif
-  **9** Lemhannas RI Terus Mantapkan Nilai Kebangsaan Anggota Partai Politik
-  **10** Gubernur Lemhannas RI Buka Dialog Kebangsaan Pengusaha II
-  **10** Wakil Gubernur Lemhannas RI Buka Sosialisasi Disiplin Pegawai
-  **11** Sosialisasi Lemhannas RI di Brunei Darussalam
-  **12** *Joy Sailing* Keluarga Besar Lemhannas RI Berlangsung Meriah

REDAKSI

Pengarah :

Drs. Chandra Manan Mangan, M.Sc.

Penanggung Jawab :

Laksma TNI E. Estu Prabowo

Redaktur :

Megawarni Simamora, S.E, M.M.

Penyunting/Editor :

Kolonel Laut (P) Maghoni.

Redaktur Pelaksana :

Trias Noverdi, S.S., Endah Heliana, S.Sos.

Desain

Bambang Iman Aryanto, S.T.

Fotografer :

Arianto S.H., Sertu Syafrizal, Suryadi.

Sekretariat :

Linda Purnamasari S.Sos., Letkol Caj G.T. Situmorang, Gatot, Indiah Winarni.

Distribusi :

Letkol Inf. Sumurung, Lettu Cba Supriyono, Peltu (K) Fransisca.

Alamat Redaksi :

Biro Humas Settama Lemhannas RI, Jl. Medan Merdeka Selatan No. 10, Jakarta Pusat, 10110, Telp. (021) 3832108, 3832109, Fax. (021) 3451926, Website <http://www.lemhannas.go.id>

Kerjasama Lemhannas RI – HIPMI, Perkuat Karakter Kebangsaan Para Pengusaha

Gubernur Lemhannas RI Prof. Dr. Ir. Budi Susilo Soepandji, D.E.A. Senin (4/11) menerima kunjungan audiensi Ketua Umum Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) Raja Sapta Oktohari beserta tujuh orang anggota di ruang tamu pimpinan Lemhannas RI.

Audiensi Ketua Umum HIPMI dengan Gubernur Lemhannas RI tersebut bertujuan untuk membicarakan kelanjutan program pemantapan nilai-nilai kebangsaan yang sudah pernah dilaksanakan sebelumnya antara Lemhannas RI dengan HIPMI.

Sebagaimana disampaikan oleh Ketua Umum HIPMI, sebelum mengikuti pemantapan nilai-nilai kebangsaan di Lemhannas RI, HIPMI akan melakukan *screening* (seleksi) untuk pesertanya yang berasal dari daerah melalui pendidikan dan latihan daerah (Diklatda).

Diharapkan dengan mengikuti program tersebut, para anggota HIPMI, selain menjadi pengusaha yang tangguh, juga akan memiliki



kecintaan terhadap tanah air dan bangsa.

Menurut Raja Sapta Oktohari, peserta HIPMI yang sudah mengikuti pemantapan nilai-nilai kebangsaan di Lemhannas biasanya terlihat memiliki karakter yang lebih solid, memiliki kepercayaan diri yang tinggi serta tentunya jejaring (*networking*) yang lebih luas.

Dalam kesempatan audiensi tersebut, Gubernur Lemhannas RI didampingi oleh Deputi Pemantapan Nilai-nilai Kebangsaan Laksda TNI Ir. Leonardi.

Acara audiensi tersebut diakhiri dengan tukar-menukar plaket dan foto bersama di depan Gedung Pimpinan Lemhannas RI.



Dewan Pengarah, Kamis (14/11), menyelenggarakan *Intellectual Exercise* yang dihadiri oleh para Tenaga Ahli Pengajar, Tenaga Ahli Pengkaji dan Tenaga Profesional Lemhannas RI di Gedung Astagatra Lt. IV Barat Lemhannas RI.

Kegiatan yang berlangsung ini, merupakan salah satu sarana untuk menumbuhkembangkan kehidupan akademik di lingkungan para Tenaga Ahli di Lemhannas RI.

Melalui pengasahan kemampuan *knowledge and skill* para Tenaga Ahli Pengajar, Tenaga Ahli Pengkaji dan Tenaga Profesional

Intellectual Exercise, Mengasah Para Tenaga Ahli Lemhannas RI

Lemhannas RI ini dapat me-*monitoring* dan mengevaluasi implementasi dari Kebijakan Umum Dewan Pengarah.

Intellectual Exercise kali ini, menghadirkan tiga pemapar dari Tenaga Ahli, yaitu Tenaga Profesional Bidang Politik Dalam Negeri Lemhannas RI Drs. H. Radjab Semendawai, SH, MH, M.Si., Tenaga Ahli Pengajar Bidang Pertahanan dan Keamanan Lemhannas RI Laksda TNI Susanto, dan Tenaga Ahli Pengajar Bidang Ideologi Lemhannas RI Marsda TNI B. John D. Sembiring.

Pelatihan Ketahanan Nasional bagi Pemuda Kerjasama Lemhannas RI - Kemenpora RI

Gubernur Lemhannas RI Prof. Dr. Ir. Budi Susilo Soepandji, DEA membuka Pelatihan Ketahanan Nasional Untuk Pemuda Tahun 2013 di Gedung Dwi Warna Purwa Lemhannas RI, Senin (25/11).

Kegiatan yang berlangsung selama tiga hari hingga 27 November 2013, diikuti 85 peserta dari unsur Pengurus Organisasi Pemuda Tingkat Provinsi, Pengurus Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) PTN/PTS dan perwakilan Program Binaan Kemenpora meliputi Purna Paskibraka Indonesia, Pramuka, Wirausaha Muda, Pemuda Pelopor, PSP3, dan Pemuda Program Pasca Sarjana.

Budi Susilo Soepandji mengapresiasi dan mendukung program yang diselenggarakan atas kerjasama Kementerian Pemuda dan Olah Raga RI bersama dengan Lemhannas RI.

Lemhannas RI dalam kegiatan ini sangat berkepentingan untuk memberikan pemahaman atas pandangan geopolitik dan geostrategi Indonesia kepada pemuda sebagai agen perubahan demi kemajuan dan persatuan bangsa.

Menurut Budi Susilo Soepandji, kegiatan ini perlu terus dikembangkan sebagai salah satu model pembangunan watak dan karakter pemuda yang merupakan tulang punggung sekaligus penentu masa depan bangsa.

Pelatihan ketahanan nasional yang baru pertama kali diselenggarakan ini bertujuan untuk membangun wawasan kebangsaan yang berlandaskan empat konsensus dasar bangsa, Pancasila, UUD NRI



Tahun 1945, NKRI dan Bhinneka Tunggal Ika.

Dengan peserta yang berasal dari berbagai daerah, diharapkan pelatihan ini dapat membina para peserta ke depan agar wawasannya semakin berkembang.

Pelatihan ini merupakan salah satu cara pengembangan kepemimpinan bagi pemuda unggulan yang diharapkan menjadi pemimpin bangsa di bidangnya masing-masing, serta menjadi momentum strategis bagi peserta untuk semakin meningkatkan kualitas kepemimpinan, wawasan kebangsaan dan ketahanan nasional dalam segala hal.

Lemhannas RI Kembali Laksanakan Pemantapan bagi Anggota Partai Politik

Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan bagi Anggota Partai Politik Peserta Pemilu 2014 Angkatan II dibuka resmi oleh Gubernur Lemhannas RI Prof. Dr. Ir. Budi Susilo Soepandji, DEA, Selasa (26/11), di Gedung Dwi Warna Purwa Lemhannas RI.

Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan bagi Anggota Partai Politik ini diikuti sebanyak 88 peserta dari seluruh partai politik yang ikut pada

Pemilu 2014.

Dalam kegiatan yang dirancang selama 10 hari ini, para peserta diberikan materi-materi seperti Pancasila, UUD NRI Tahun 1945, wawasan nusantara, ketahanan nasional, kewaspadaan nasional dan kepemimpinan nasional.

Dalam kehidupan demokrasi, idealnya seorang anggota partai politik dapat mendorong partainya agar mengedepankan fungsi tanpa harus kehilangan tujuannya.

Melihat hal itu, Budi Susilo Soepandji berpendapat bahwa nilai-nilai kebangsaan menjadi relevan untuk diimplementasikan ke dalam kehidupan partai politik.

Budi Susilo Soepandji berharap para peserta semakin memiliki cakrawala pandang berbangsa dan bernegara yang utuh menyeluruh dan terpadu, serta lebih luas setelah memahami nilai-nilai kebangsaan.

"Dan kemudian mampu mentransformasikan diri selaku anggota partai politik yang memperjuangkan kepentingan rakyat dalam koridor kejayaan bangsa dan keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia", Budi Susilo Soepandji tegaskan harapannya.



Lemhannas RI Siap Terapkan Sistem Manajemen Mutu

Lemhannas RI menyelenggarakan Sosialisasi Implementasi Sistem Manajemen Mutu ISO 9001 : 2008, Selasa, (26/11) di Gedung Trigatra Lt. III Timur Lemhannas RI.

Sosialisasi manajemen mutu ini secara mendasar bertujuan untuk meningkatkan mutu pelayanan dan kepuasan pelanggan.

Dalam penjelasan narasumber yang berasal dari perusahaan konsultan PT. Karisma Primalulang ini menjelaskan bahwa sistem manajemen harus memiliki visi, nilai, strategi, proses, sistem dan struktur. Menurutnya, keenam elemen tersebut harus ada seluruhnya, karena saling menunjang dalam manajemen mutu yang dijalankan.

Bagi Lemhannas RI, Sistem Manajemen Mutu ISO 9001 : 2008 akan bermanfaat dalam menunjang sistem manajemen yang terstruktur, sekaligus juga dapat mendokumentasikan setiap prosesnya. Selain itu juga dapat berfungsi sebagai alat untuk memeriksa keefektifan dari sebuah sistem.

Penyelenggaraan sosialisasi ini merupakan tahapan awal kesiapan Lemhannas RI meraih sertifikasi ISO 9001 : 2008 yang berguna



dalam peningkatan manajemen mutu yang jauh lebih baik lagi.

Oleh karena itu, komitmen dan dukungan dari Gubernur beserta jajaran pejabat dan staf Lemhannas RI sangat diperlukan agar lembaga ini dapat bersertifikasi ISO 9001 : 2008.

Labkurtannas Telaah dan Tajamkan Isu Strategis

Laboratorium Pengukuran Ketahanan Nasional (Labkurtannas) menyelenggarakan *Roundtable Discussion* "Validasi Isu-isu Strategis dan Penyusunan Rekomendasi Ketahanan Nasional", Selasa, (26/11) di Gedung Astagatra Lt. IV Barat Lemhannas RI.

Roundtable Discussion yang dibuka oleh Sekretaris Utama Lemhannas RI Drs. Chandra Manan Mangan, M.Sc menghadirkan narasumber yaitu Direktur Pengembangan Wilayah (Bappenas) Ir. Arifin Rudiyanto, M.Sc, Ph.D dan Deputy Neraca dan Analisis Statistik (BPS) Kecuk Suhariyanto.

Sepanjang tahun 2013, Labkurtannas telah mencermati berbagai isu strategis yang ditemukan, oleh karenanya perlu dilakukan validasi dan penajaman kembali terhadap isu-isu tersebut.

Berdasarkan studi terhadap 623 indikator yang dilakukan, diperoleh temuan bahwa secara agregat ketahanan nasional masih berada pada posisi kurang tangguh, meskipun jika dilihat dari indeks kompositnya mengalami perbaikan.

Labkurtannas sendiri menilai indikator-indikator yang dulu menjadi isu strategis dalam studi tahun 2012, setelah didalam ini masih merupakan isu strategis yang masih mengemuka, seperti kualitas sumber daya manusia, pengangguran, kemiskinan, kesenjangan sosial, ketahanan pangan, energi dan air, ketergantungan ekonomi nasional, wilayah perbatasan, menurunnya SKA, pemahaman nilai-nilai kebangsaan, terwujudnya *good governance*, dan penyediaan data yang akurat dan tepat tentang potensi SKA.

Selain itu, dalam waktu dekat, Labkurtannas juga menilai mengenai keakuratan data kependudukan yang telah menjadi perhatian serius jelang Pemilu Tahun 2014 yang akan datang, karena jika tidak disikapi dengan serius akan menjadi potensi konflik yang dapat mengganggu stabilitas nasional.

Diharapkan *Roundtable Discussion* ini dapat menelaah dan menajamkan kembali isu-isu strategis tersebut, sehingga dapat menghasilkan rekomendasi yang akurat tentang kebijakan publik yang perlu dilakukan dalam rangka akselerasi pencapaian tujuan pembangunan nasional.

Selain Kelompok Kerja Labkurtannas sendiri, turut hadir dalam *Roundtable Discussion* beberapa Tenaga Ahli Pengajar, Tenaga Ahli Pengkaji dan Tenaga Profesional Lemhannas RI.



Lemhannas RI Rayakan HUT ke-42 Korpri



Lemhannas RI menyelenggarakan Upacara Bendera yang diikuti oleh seluruh personil Lemhannas RI dalam rangka merayakan peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke - 42 Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri), Jum'at (29/11), di Halaman Tengah Lemhannas RI.

Peringatan HUT ke-42 Korpri mengangkat tema "Dengan Profesionalisme dan Netralitas, Korpri Mendukung Keberhasilan Pelaksanaan Reformasi Birokrasi Untuk Menjaga Stabilitas Politik dan Pertumbuhan Ekonomi guna Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat".

Pada kesempatan tersebut, Gubernur Lemhannas RI Prof. Dr. Ir. Budi Susilo Soepandji, DEA selaku Inspektur Upacara, membacakan sambutan Presiden Susilo Bambang Yudhoyono selaku Penasehat Nasional Korpri.

Presiden menilai Tema HUT Korpri ini sangat tepat karena saat ini profesionalisme dan netralitas dalam pelaksanaan reformasi birokrasi sangat penting dalam tercapainya keberhasilan pembangunan nasional, utamanya dalam menjaga stabilitas politik dan pertumbuhan ekonomi untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat.

Selain itu menjelang Pemilu Kepala Daerah dan Pemilu Legislatif dan Pemilu Presiden tahun 2014 mendatang, diharapkan keberpihakan segenap anggota Korpri hanya tegak lurus kepada bangsa dan negara.

Masih dalam perayaan HUT ke-42 Korpri, usai pelaksanaan upacara bendera diselenggarakan kegiatan ceramah motivasi pengembangan diri dengan narasumber Hadjar Seti Adji.

Dalam ceramahnya yang berjudul "Manajemen Perubahan dan Etika Birokrasi untuk Meraih Sukses guna Menghadapi Tantangan Global", ia menyebut ada tujuh kombinasi kunci kesuksesan yaitu sebagai pendoa yang hebat, pemimpi, optimis, fleksibilitas, terus belajar, mampu mengembangkan orang lain, dan melakukan segala hal dengan hati.

Selain itu Hadjar juga mengatakan bahwa sebuah inovasi akan lahir di saat berada dalam situasi sulit, mempermasalahkan yang ada dan menghadapi target-target yang tinggi.

Diharapkan dengan ceramah yang diberikan Hadjar ini dapat memotivasi seluruh pegawai negeri Lemhannas RI agar mampu mengembangkan diri untuk menghadapi tantangan yang akan dihadapi.



Benefit dan Impact Kajian Lemhannas RI

Lemhannas RI menyelenggarakan *Roundtable Discussion* dengan judul “Benefit dan Impact Kajian Debidjianstrat Lemhannas RI”, Kamis (28/11), di Gedung Astagatra Lt. IV Barat Lemhannas RI.

Roundtable Discussion yang dibuka oleh Deputi Pengkajian Lemhannas RI, Irjen Pol. Drs. Herry Haryanto menghadirkan Pembicara antara lain Deputi Pendidikan Kemenko Kesra RI Prof. Dr. R. Agus Sartono, MBA, Deputi II Bid. Polugri Kemenko Polhukam Agus Sriyono, Asdep Fiskal Kemenko Perekonomian Andie Megantara, Ph.D.

Sementara sebagai penanggap hadir Tenaga Ahli Pengkaji Bidang Tannas Lemhannas RI Mayjen TNI M. Nasir Madjid, Tenaga Profesional Bidang Ekonomi Lemhannas RI DR. Panutan Sakti Sulendrakusuma, SE., MT., Akt, Tenaga Pengkaji Bidang Sosial Budaya Lemhannas RI Prof. Dr. Sudaryono, SU, Tenaga Pengkaji Bidang Hankam Lemhannas RI Irjen Pol. Drs. Johny Samosir, M.Sc, dan Tenaga Profesional Bidang Diplomasi dan Hubungan Internasional Lemhannas RI Laksda TNI (Purn) Robert Mangindaan.

Roundtable Discussion tersebut, membahas tentang keterpakaian hasil kajian dan sekaligus evaluasi kinerja Deputi Bidang Pengkajian Strategik. Sepanjang tahun 2013 telah menghasilkan 15 judul kajian aktual, 5 judul kajian berlanjut, 5 judul kajian lingstra dan 5 judul kajian desk-conflict.

Secara struktural, kajian strategik diselenggarakan oleh lima direktorat pengkajian yang meliputi bidang politik, ekonomi, sosial budaya, hankam, dan internasional. Naskah kajian yang memuat rekomendasi kebijakan (*policy recommendation*) disampaikan kepada Presiden RI yang kemudian memberikan disposisi kepada kementerian koordinator yang relevan, untuk ditindaklanjuti.

Data *benefit* dan *impact* berupa seberapa jauh tindakan lanjut atas rekomendasi-rekomendasi tersebut, diharapkan dapat diperoleh dalam *roundtable discussion* ini sehingga menghasilkan data-data objektif. Hasil tersebut dapat menjadi bahan evaluasi



Deputi Bidang Pengkajian Strategik Lemhannas RI untuk semakin meningkatkan kualitas dan validitas kajiannya.



Lemhannas RI Gelar Simulasi Penanggulangan Bahaya Kebakaran

Lemhannas RI melaksanakan latihan penanggulangan bahaya kebakaran, Kamis (28/11) yang dipusatkan di Halaman Tengah Lemhannas RI.

Kegiatan ini mensimulasikan penanggulangan bencana kebakaran jika terjadi pada fasilitas-fasilitas Lemhannas RI. Selain itu, juga disimulasikan pemadaman titik api oleh para anggota satuan keamanan (satkam) dan *cleaning service* Lemhannas RI.

Kegiatan yang disaksikan oleh Gubernur Lemhannas RI Prof. Dr. Ir. Budi Susilo Soepandji, DEA beserta sejumlah pejabat Lemhannas RI ini, terselenggara atas kerjasama Lemhannas RI bersama Dinas Pemadam dan Penanggulangan Kebakaran Provinsi DKI Jakarta.

Lemhannas RI sendiri telah memiliki standar keamanan gedung perkantoran dengan memasang alat-alat pemadam kebakaran ringan yang dipasang di tiap-tiap gedung. Alat-alat pemadam yang dipasang mudah dioperasikan, mudah dilihat dan diambil, ukurannya sesuai dan kondisinya baik. Sedangkan untuk kebakaran skala besar, Lemhannas RI juga telah memasang *hydrant* di beberapa tempat agar tim pemadam kebakaran lebih mudah mencari sumber air.

Kegiatan latihan yang selesai tengah hari tersebut bertujuan menjaga kesiagaan dan kemampuan para personel Lemhannas RI, untuk menanggulangi bahaya kebakaran yang mungkin terjadi sehingga dapat menghindari kerugian personel maupun material (*zero accident*).

Selain itu, dengan latihan simulasi pemadaman kebakaran ini diharapkan seluruh personel Lemhannas RI dapat mencegah dan menghindari terjadinya kebakaran, serta dapat melaksanakan langkah-langkah pemadaman apabila kebakaran terjadi sesuai dengan prosedur yang benar

Lemhannas RI Tandatangani Nota Kesepahaman dengan Empat Lembaga Aceh

Lemhannas RI jalin kerja sama dengan empat lembaga di Aceh melalui penandatanganan nota kesepahaman, yang berlangsung di Aula Pascasarjana Universitas Islam Negeri (UIN) Ar-Raniry, Selasa (3/12). Keempat lembaga tersebut adalah UIN Ar-Raniry, Universitas Syiah Kuala (Unsyiah), Majelis Permusyawaratan Ulama (MPU) Aceh, dan Majelis Adat Aceh (MAA).

Nota Kesepahaman ditandatangani oleh Gubernur Lemhannas RI, Prof Dr Ir Budi Susilo Soepandji DEA, Rektor UIN Ar-Raniry Prof Farid Wajdi Ibrahim MA, Rektor Unsyiah diwakili Pembantu Rektor IV, Dr. Ir. Darusman M.Sc., Ketua MPU Aceh Tgk H. Ghazali Mohd. Syam, dan Ketua MAA diwakili Drs. H. Abdurrahman Kaoy.

Penandatanganan Nota Kesepahaman dilakukan untuk meningkatkan hubungan kelembagaan antar para pihak. Kerja sama itu mencakup dalam lima hal, yaitu pendidikan penyiapan kader dan pemantapan pimpinan tingkat nasional, penelitian dan pengkajian strategik, pemantapan nilai-nilai kebangsaan, pengukuran ketahanan nasional, dan pengabdian kepada masyarakat.



Kerja sama ini berjalan dalam jangka waktu lima tahun, dan tiga hal strategis yang akan menjadi langkah awal pengembangan yaitu pada lingkungan kerja, pendidikan dan pemukiman.

Budi Susilo Soepandji usai memberikan kuliah umum menyatakan, pihaknya menilai kondisi Aceh saat ini sudah kondusif dari segi sosial, kebudayaan, dan masyarakat Aceh. Sebab itu, menurutnya, hal ini merupakan suatu upaya yang positif yang harus tetap dijaga.

"Kedua perguruan tinggi ini dapat menjadi simbol untuk berpijak para pemikir nasional yang berasal dari universitas ini dalam mengembangkan kebangsaan di lingkungannya," kata Budi Susilo Soepandji.

Sejumlah Muspida plus antara lain Asisten I Setda Aceh Dr Iskandar Gani MH yang mewakili Gubernur Aceh, Pangdam Iskandar Muda, Wakapolda Aceh dan undangan lainnya turut menghadiri penandatanganan nota kesepahaman tersebut.



Talkshow Dialog Kebangsaan kerjasama Pro 3 RRI dan Lemhannas RI kembali diselenggarakan untuk kedua kali di Auditorium Mini Lemhannas RI, Kamis (5/12).

Dialog yang diikuti oleh Calon Anggota Legislatif Partai Politik diselenggarakan di Auditorium Mini Lemhannas RI dengan tema "Nilai-nilai Kebangsaan bagi Terciptanya Pemilu Bermartabat."

Hadir sebagai narasumber Gubernur Lemhannas RI Prof. Dr. Ir. Budi Susilo Soepandji, Dirut LPP RRI Rosarita Niken Widiastuti, M.Si., Deputi Pemantapan Nilai-nilai Kebangsaan Lemhannas RI Laksda TNI Ir. Leonardi, Tenaga Profesional Bidang Pemerintahan Dalam Negeri dan Sistem Manajemen Nasional Dr. Kausar AS., M.Si.

Dialog Kebangsaan Lemhannas RI - Pro 3 RRI Bersama Caleg Partai Politik

Peserta yang mengikuti Dialog Kebangsaan ini merupakan peserta Program Pemantapan Nilai-nilai Kebangsaan Peserta Partai Politik gelombang dua yang diselenggarakan oleh Lemhannas RI.

Lemhannas RI sebagai sebuah lembaga yang memiliki tugas melaksanakan pemantapan nilai-nilai kebangsaan, turut melakukan upaya untuk memantapkan kembali nilai-nilai kebangsaan kepada para anggota partai politik peserta pemilu 2014.

Pendidikan mengenai nilai-nilai kebangsaan yang diselenggarakan ini diharapkan dapat menjadi bekal bagi calon anggota legislatif yang mengikuti pemilu 2014 dalam mengemban tugas yang diamanatkan rakyat.

Lemhannas RI Tuntut Pemuda Lebih Berperan Aktif

Gubernur Lemhannas RI Prof. Dr. Ir. Budi Susilo Soepandji, DEA membuka "Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan bagi Kalangan Pemuda Angkatan ke VI Tahun 2013, Senin (9/12), di Gedung Dwi Warna Purwa Lemhannas RI.

Mengawali sambutannya, Budi Susilo Soepandji menyatakan suatu kehormatan bagi Lemhannas RI dapat berbagi dan memberikan pencerahan kepada pemuda terkait pemahaman nilai-nilai kebangsaan yang bersumber dari empat konsensus dasar bangsa.

Pemuda sebagai generasi penerus bangsa harus memiliki peran penting dalam mempertahankan kemerdekaan bangsa, mengisi pembangunan dan memberikan kontribusi dalam mengatasi berbagai dimensi persoalan bangsa.

Era globalisasi, menuntut peran aktif pemuda sebagai *Agent of Change*, *Agent of Development*, dan *Agent of Modernization* untuk mengadakan perubahan dalam pencapaian kehidupan bermasyarakat kearah yang lebih baik, membangun bangsa, dan dapat sebagai pelopor dan inovator.

Sebagai penerima tongkat estafet pembangunan, diharapkan Pemuda mampu mentransformasikan diri dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara dalam koridor Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Selain itu, Budi Susilo Soepandji berharap kontribusi yang diberikan bersifat konstruktif dalam berpartisipasi aktif sebagai roda penggerak pembangunan nasional.



Foto : Humas Lemhannas RI

Lemhannas RI Terus Mantapkan Nilai Kebangsaan Anggota Partai Politik

Gubernur Lemhannas RI Prof. Dr. Ir. Budi Susilo Soepandji, DEA membuka Program Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan bagi Anggota Partai Politik Peserta Pemilu 2014 Angkatan III, Selasa (10/12), di Gedung Dwi Warna Purwa Lemhannas RI.

Kegiatan yang berlangsung selama 10 hari, merupakan kelanjutan dari dua angkatan sebelumnya sejak bulan oktober lalu. Pemantapan Nilai-Nilai yang diselenggarakan bagi Anggota Parpol Peserta Pemilu 2014 ini, berguna memberi pencerahan kepada Anggota Parpol tersebut untuk dapat lebih memahami nilai-nilai kebangsaan yang bersumber dari empat konsensus dasar bangsa.

Menurut Budi Susilo Soepandji, nilai-nilai dan wawasan kebangsaan merupakan prasyarat mutlak yang harus ditumbuhkembangkan ke dalam perilaku keseharian para peserta pemantapan. "Hal ini mengingat keberadaan partai politik di era demokrasi ini memiliki peran vital dan menentukan bagi kelangsungan hidup Negara" tegasnya.

Menghadapi era demokrasi saat ini, Budi Susilo Soepandji juga ingatkan agar para anggota partai politik tidak terjebak dalam

euphoria demokrasi yang justru akan menjauhkan Pancasila sebagai jatidiri bangsa.

Dengan memahami komitmen sejarah dalam membangun kehidupan demokrasi yang sehat dan bermartabat akan terwujud Negara Kesatuan Republik Indonesia yang bersatu, berdaulat, adil dan makmur.



Foto : Humas Lemhannas RI

Gubernur Lemhannas RI Buka Dialog Kebangsaan Pengusaha II

Gubernur Lemhannas RI, Prof. Dr. Ir. Budi Susilo Soepandji, DEA membuka dialog kebangsaan dengan Para Pengusaha Angkatan II 2013, Kamis (6/12) di Gedung Dwi Warna Purwa Lemhannas RI.

Kegiatan dialog kebangsaan yang dilaksanakan selama tiga hari, akan membekali para peserta dengan materi yang terkait dengan Nilai-Nilai Kebangsaan yang bersumber dari empat konsensus dasar bangsa yang di jadikan sebagai landasan dalam kehidupan bermasyarakat berbangsa dan bernegara.

Diharapkan dengan mengikuti dialog kebangsaan yang relatif singkat ini para pengusaha dapat mengaplikasikan pola pikir yang komprehensif, integral serta holistik dengan dasar nilai-nilai



Foto : Humas Lemhannas RI

kebangsaan.

Dengan pengusaha yang memiliki sikap antisipatif, kooperatif, profesional, sinergi dan berkomitmen terhadap kepentingan rakyat serta berperan aktif dalam menyelesaikan permasalahan bangsa terkait kelangsungan pembangunan ekonomi nasional, akan dapat meningkatkan kesejahteraan rakyat.

Wakil Gubernur Lemhannas RI Buka Sosialisasi Disiplin Pegawai



Foto : Humas Lemhannas RI

Seluruh Personil Lemhannas RI baik yang berasal dari TNI, Polri dan Pegawai Negeri Sipil (PNS) mendapatkan Sosialisasi tentang Peraturan Disiplin Prajurit TNI, Anggota Polri dan PNS Lemhannas RI yang diselenggarakan di Auditorium Lemhannas RI, Senin (9/12).

Sosialisasi yang dibuka oleh Wakil Gubernur Lemhannas RI Marsdya TNI Dede Rusamsi, SE menghadirkan pembicara dari Babinkum TNI, Divkum Polri dan BKN.

Menurut Dede Rusamsi, peningkatan disiplin perlu dilakukan mengingat betapa pentingnya hal tersebut dalam memajukan organisasi Lemhannas RI. "Kedisiplinan merupakan hal yang sangat diperlukan dalam pencapaian suatu tujuan", ujarnya.

Dalam Peraturan Gubernur Lemhannas RI Nomor 9 Tahun 2013, dinyatakan bahwa apabila pegawai Lemhannas RI melanggar hukuman disiplin, dasar yang digunakan untuk penjatuhan hukuman disiplin menggunakan peraturan hukuman disiplin dari masing-masing status pegawai tersebut, agar didapatkan hukuman disiplin yang berimbang dan berkeadilan bagi seluruh pegawai.

Sosialisasi ini diharapkan dapat memberikan pencerahan bagi seluruh Personil Lemhannas RI sehingga misi yang diemban menjadi lembaga nasional yang bertaraf internasional, unggul dan terkemuka, yang berlandaskan pada Pancasila, UUD NRI Tahun 1945, NKRI dan Bhinneka Tunggal Ika dapat terwujud.

Sosialisasi Lemhannas RI di Brunei Darussalam



Foto : Humas Lemhannas RI

Sejalan dengan Perencanaan Strategis Jangka Menengah 2015-2020 Lemhannas RI, Biro Humas Settama Lemhannas mengadakan kegiatan Sosialisasi Lemhannas RI di Brunei Darussalam, Senin (9/12).

Dipilihnya negara ini karena Brunei Darussalam selain merupakan anggota ASEAN, juga atas pertimbangan bahwa negara tersebut memiliki semangat yang sama dengan Indonesia dalam membangun ketahanan regional ASEAN.

Kegiatan sosialisasi di Brunei Darussalam tersebut dipimpin oleh Sekretaris Utama Lemhannas RI Drs. Chandra Manan Mangan, M.Sc. dengan didampingi oleh Kepala Biro Humas Settama Lemhannas RI Laksamana Pertama TNI E. Estu Prabowo, M.Sc. beserta dua orang pejabat Lemhannas lainnya.

Selain berkunjung ke KBRI di Brunei Darussalam, rombongan Lemhannas RI mengunjungi Kementerian Pertahanan Brunei Darussalam dan the Sultan Haji Hassanal Bolkiah Institute of Defence and Strategic Studies.

Kegiatan yang bertemakan "Sosialisasi Profil, Visi, Misi, Tugas dan Fungsi Lemhannas RI dalam rangka membangun kerja sama dan peningkatan Ketahanan Regional" ditujukan untuk saling bertukar pandangan dan pengalaman dengan kalangan birokrat, lembaga *think-tank* dan kalangan akademisi terkait dengan upaya penciptaan ketahanan

regional.

Sosialisasi tersebut juga untuk mengeksplorasi peluang kerja sama bilateral dengan Brunei Darussalam di bidang pendidikan dan pengkajian, termasuk pertukaran tenaga pengajar dan calon peserta pendidikan.

Selain itu, turut dibahas isu pembentukan Forum Ketahanan Regional yang didasarkan atas kesetaraan dan persahabatan negara-negara ASEAN.

Dengan adanya program penguatan Lemhannas RI yang bersifat mawas keluar ini, diharapkan Lemhannas RI dapat terus memosisikan dirinya sebagai *Center of Excellence* nasional berkelas dunia.



Foto : Humas Lemhannas RI

Joy Sailing Keluarga Besar Lemhannas RI Berlangsung Meriah



Foto: Humas Lemhannas RI

Keluarga besar Lemhannas RI mengadakan kegiatan *Joy Sailing* dengan KRI Banjarmasin 592, Minggu (15/12), yang merupakan bagian dari rangkaian perayaan Hari Ulang Tahun ke-42 Korpri di Lemhannas RI.

Bertolak dari Dermaga Komando Lintas Laut Militer (Kolinlamil), Jakarta Utara, keluarga besar Lemhannas RI berlayar menuju perairan Pulau Seribu.

Dalam kegiatan tersebut, turut hadir Gubernur Lemhannas RI, Prof. Dr. Ir. Budi Susilo Soepandji, DEA, Panglima Komando Lintas Laut Militer (Pangkolinlamil) Laksda TNI S.M. Darajatim, para Deputi, Tenaga Ahli Pengajar, Pengkaji, dan Tenaga Profesional, serta pejabat Struktural Lemhannas RI.

Dalam sambutannya, Budi Susilo Soepandji mengatakan kegiatan *Joy Sailing* yang diikuti segenap keluarga besar Lemhannas RI ini dirancang untuk memperkuat rasa cinta tanah air dan cinta bahari dalam rangka membangkitkan kesadaran geografis sebagai Negara Kepulauan.

Selain itu, ia juga mengatakan kegiatan yang didukung oleh KRI Banjarmasin 592 ini, mampu memberikan pemahaman kepada peserta *Joy Sailing* akan beratnya tugas dan tanggung jawab yang diemban oleh TNI Angkatan Laut.

Sementara Darajatim dalam sambutannya, sangat mendukung kegiatan *Joy Sailing* ini sebagai kegiatan positif untuk memperkuat rasa cinta tanah air, wahana silaturahmi dan bertukar pikiran berbagai hal yang kesemuanya demi kepentingan nasional.

Selama dalam pelayaran satu hari tersebut, *Joy Sailing* ini diisi dengan berbagai kegiatan diantaranya pembekalan nilai-nilai wawasan kebangsaan dan rasa cinta tanah air, permainan dan hiburan yang turut memeriahkan kegiatan *Joy Sailing* tersebut.

Turut hadir dalam rombongan keluarga besar Lemhannas RI ini adalah 151 calon legislatif dari partai politik peserta pemilu 2014 yang tengah mengikuti pemantapan nilai-nilai kebangsaan di Lemhannas RI.

**Tim Redaksi Newsletter
Mengucapkan**

Selamat Hari Raya Natal

25 Desember 2013

dan

Selamat Tahun Baru

1 Januari 2014